

fortsetzung des ersten bandes

~.~

Von Alice__Cullen

Ist es aus???

Ist es aus????

"Jaaaaaaaa.....ich hab es endlich geschafft. ich bin seine Freundin!!! Zwar nur "schein" Freundin aber egal."

Haine lag in ihrem Bett und dachte über die letzten Ereignisse nach. "Im Großen und Ganzen ist alles richtig gut gelaufen für mich!!!! AHHHHHHH ich komm zu spät zur Arbeit....." Sie sprang aus dem Bett und zog sich in Rekordzeit um, nahm sich was zu Essen mit und lief zur Schule. Wo sie dann auch schon ihrer Arbeit nachging.

In Gedanken versunken merkte sie gar nicht das Ushio von hinten kam, gerade als sie mit dem kehren fertig war berührte sie eine Hand auf der Schulter und Haine drehte sich blitzschnell um und wollte schon zu schlagen als sie erkannte das es Ushio war. Im letzten Moment stoppte sie ihre Bewegung und ihre Hand hielt nur ein paar Zentimeter vor Ushios Nasenbein.

"Mann Ushio du darfst mich nicht so erschrecken.....Du weißt doch wie ich reagier....."

"Sorry, ich wollte dich nicht erschrecken aber ich muss zugeben deine Verteidigung ist immer noch so gut wie früher als.....", sie brach ab und schaute betrete zu Boden, da sie wusste das Haine nicht gerne an ihre tage als Yankee erinnert wurde. Haine bemerkte das Ushio sich deshalb schämte und bekam ein fröhlich: " Kopf hoch" zu hören. Nein es tut mir leid, ich weiß doch wie ungern du auf diese Zeit aufmerksam gemacht wirst....."Sie schaute zu Boden und überlegte wie sie das Thema wechseln könnte.....

Haine jedoch nahm sie nur in den Arm und meinte fröhlich: "Mach dir nix draus ich hab doch damit abgeschlossen und außerdem kann ich dir wegen so einer Kleinigkeit nicht böse sein.."

Nach einer kleinen Pause hängte sie noch was hintendran....

"Ich hab dich sooo lieb!!" und wie immer antwortete Ushio mit: "Na klar." Haine war jetzt fertig mit der Arbeit und sie ging ihre Sachen wegbringen und sich umziehen, schließlich musste man ja als Schülerviertreterin angemessen rumlaufen!

Als sie wieder zu Ushio kam hatte sich das Schulgelände schon mit anderen Schülern/innen gefüllt und kaum als sie dann endlich Ushio gefunden hatte fuhr auch schon das Auto des Kaisers an.....Haines Blick wanderte auf den Boden denn wie alle anderen auch durfte sie ihn nicht ansehen und sie wollte nicht noch mehr Punkte

abgezogen bekommen, da sie eh relativ wenige hatte wenn sie überhaupt noch welche hatte.

Ushio war nie gut auf den Kaiser zu sprechen deshalb sprach Haine auch nie über ihn. Wem sollte sie es denn erzählen sie hatte ja niemanden außer Ushio.

Ushio war überhaupt auf Jungs nicht gut zu sprechen. Sie dachte an ihren Stiefbruder, der auch nicht gut über Schizumasa redete.

Plötzlich sah Haine zwei Schuhe vor ihr stehen und sie erkannte sie als Schizumasas Schuhe. Ihre Knie wurden weich, als er sie dann plötzlich berührte gaben sie fast nach. Sie hob ihren Kopf und blickte ihn an. "Du musst dich als meine Leibwächterin und als Schülerviertreterin nicht vor mir Verbeugen und darfst mich auch ansehen.....und du Ushio auch, du bist doch schließlich auch im Schülerrat.."

"Oh Ok." Schnell richtete sich Haine auf und auch Ushio war auch wieder in voller Größe zu sehen. " Natürlich...wir können ihn ja auch bei Sitzungen und in unserem Schülerratsraum ansehen...." dachte sie.

Schizumasa ging weiter seines Weges durch das Tor und wenige Zeit später gingen auch Ushio und Haine in den SRR (Schüler-Rats-Raum).

Als die Sitzung sich dem ende näherte, bekam Haine eine Nachricht vom Postboten gebracht.

"Komisch wie kann das möglich sein???" , nuschelte sie vor sich hin. Denn sie hatte soeben eine Nachricht von Schizumasa erhalten der ihr gegenüber am Tisch saß. Stumm lass sie den Brief:

Nach dem Treffen bitte in mein Büro!!! Unauffällig!!!
Schizumasa

Sie steckte den Brief in ihre Tasche und schaute Schizumasa an, der schien von allem nichts mitbekommen zu haben.

"Wie kann das sein wie konnte er eben einen Brief abschicken und gleichzeitig mit uns diese Sitzung halten???" überlegte sie. Die Sitzung näherte sich dem Ende und als sie dann am Schluss angelangt waren, ging sie mit den anderen raus. "Oh Mist, ich hab noch was drin vergessen.... geh schon mal vor Ushio, ich komm dann nach!!"

"Ok, ich warte unten auf dich, aber beeil dich"

Sie ging zurück in den SRR und durchquerte ihn bis sie vor der Tür zum Büro von Schizumasa stand. Sie atmete einmal tief ein, klopfte dann und ging ohne auch nur auf ein "herein" oder "Ja" zu warten einfach rein.

"Sie wollten mich sprechen Schizumasa-sama???"

Schizumasa der auf der Couch saß bat sie sich neben ihn zu setzten. Mit einem schüchternen Blick und genau so Schüchtern setzte sie sich neben ihn auf die Couch.

"Was will er nur von mir??? Vielleicht noch etwas bereden wegen der "schein" Freundin.." dachte sie nach, dabei bemerkte sie nicht, dass er sie die ganze Zeit ansah...

"was überlegst du???" Fragte er. Erschrocken darüber, das er bemerkt hatte wie sie versuchte sich diese Situation zu erklären sagte sie schnell: "ich hab nur grad daran gedacht, wenn ich jetzt deine "schein" Freundin bin sollten wir die Krawatte und das Band tauschen, oder???" "Puh... gut gekontert...." dachte sie sich.

Schizumasa sah sie nur verdutzt an konnte sich ihr verhalten nicht so richtig erklären. Dann blickte er an sich runter und bemerkte was sie gemeint hat, sie hatten wirklich noch die alten Sachen an (er sein Band; sie ihre Krawatte).

"Oh... ja stimmt. Und genau darüber wollte ich mit dir reden..."

